

C 1

Turnier in Assen/Holland

vom 06. – 09.04.2007

Am Vormittag des 06.04.2007 ging die Fahrt der C1 zum ersten internationalen Turnier nach Assen/Holland los. Nach 5 Stunden Fahrt kamen wir dort an und bestaunten erst einmal das riesige Vereinsgelände. Nach der Anmeldung fuhren wir zu unserer Unterkunft „Hunzepark“. Super !!! Ein riesiges Gelände mit Campingplatz, künstlich angelegten Seen, Schwimmbad usw. Wie schön es dort war könnt ihr auf den Fotos sehen. Auf keinen Fall vergessen werden wir den Wirt in der Unterkunft. Ein toller Typ. Es gab keinen Wunsch den er nicht erfüllen konnte. Fußball gespielt wurde natürlich auch. Aber von einem vom EUROSPORT organisierten Turnier hatten wir uns ein bisschen mehr versprochen. Unsere Mannschaft gewann in der Vorrunde 2 Spiele. Nur gegen die offensichtlich jahrgangsalteren Spieler des FC Muri/Schweiz mussten wir uns geschlagen geben. Da nur der Gruppenerste weiter kam, spielten wir dann um Platz 4 bis 8. Da der Schiri offensichtlich dagegen war, dass wir das nächste Spiel gewinnen, mussten wir zum Elfmeterschießen antreten. Leider verloren. Das nächste Spiel haben wir noch gewinnen können und sicherten uns letztendlich den 7 von 16 Plätzen. Die Siegerehrung haben wir uns geschenkt, da uns der Veranstaltungsort zu weit war und wir ohnehin jede Menge Kilometer in Holland gefahren sind.

Letztendlich war an diesem Wochenende das fußballerische zweitrangig, da wir alle so super drauf waren und die Lachmuskeln heftig strapaziert haben. Sind schon am überlegen, ob wir nächstes Jahr noch einmal dort hinfahren.

Aber dann nur just for fun.

Die Hauptsache war, das sich kein Spieler verletzt hat und auch die mitgereisten Eltern alles unbeschadet überstanden haben.